

Ploemeur

Cyclos. Pas de trêve pour les amoureux de la petite reine

24 décembre 2009

Fort de plus de 50 adhérents, tous férus de la petite reine, le club Ploemeur cyclotourisme s'est réuni, dimanche matin, à la Longère de Saint-Bieuzy, pour sa petite fête de fin d'année. De nombreux cyclos étaient présents à ce rendez-vous festif.

Un maillot offert par le président

Au cours de cette rencontre, le président a remis des nouvelles tenues, en présence de Pierre Le Bigaut, ancien professionnel. Un maillot cycliste a été offert à Jean-Claude, en récompense du travail effectué pour le site Internet du club. C'était également l'anniversaire de Jean Lucas, le vétéran du groupe. En majorité retraités, les adhérents de ce club, présidé par Rémy LeRidou, effectuent trois sorties en semaine, le mardi, le jeudi et le dimanche. Les adhérents sont aussi capables de réaliser de belles performances, notamment le tour de Bretagne de 1.000km en six jours. Il n'y aura pas de trêve des confiseurs pour ces adeptes «du bol d'air et du bien-être en jambes». *Renseignements* Le prochain rendez-vous aura lieu dimanche matin, à 9h, pour une randonnée vers Plouay, via Pont-Scorff.

